

Kenya : quatre jours de séminaire pour les femmes orthodoxes



Service de communication du DREE, 13.12.2023. Du 7 au 10 décembre 2023, le doyenné de Nandi au Kenya a organisé un séminaire pour les membres du Conseil des mères orthodoxes. L'événement avait lieu dans les murs d'une école primaire située non loin de la paroisse Saint-André, au village de Chepsy.

C'est le missionnaire A. Lioulka, arrivé au Kenya dans cadre d'une mission de l'Exarchat patriarcal d'Afrique qui a présidé les travaux du séminaire. Sont intervenus : le père Tite Kipndjen, chef du doyenné, le père Jason Kailel, le père Isaac Mayo, Cyriaque Kiptchumba et la moniale Matrona (Jepchirchir).

Les thèmes soulevés ont été : l'histoire de l'Église orthodoxe, la notion de personne, la doctrine de la Sainte Trinité, les sacrements de pénitence de l'Eucharistie, la symbolique des couleurs des habits sacerdotaux, la gestion, le rôle de la femme dans l'Église et la dîme. Diverses questions pastorales ont aussi été abordées.

Suivant le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, des femmes de dix paroisses du doyenné étaient venues participer au séminaire.